

30 mars 2010

10.337

Question Carole Maeder-Milz**Le Laténium... une école du bois?**

Au moment où la société de navigation annonce sa collaboration avec le Laténium, ne serait-il pas judicieux de mieux signaler le musée d'archéologie en faisant figurer son nom sur sa façade sud, côté lac, comme cela existe du côté de l'autoroute? Cela ferait sens: le musée tire une part importante de ses collections du lac, et les passagers de la SNM (comme les promeneurs) seraient mieux informés: l'année dernière, en balade sur le lac à bord du Fribourg, nous avons entendu une famille se demander quel pouvait bien être ce beau bâtiment en bois...la Haute école du bois sans doute...?!